

Un intérêt renouvelé des Nord-américains pour venir à Cuba



La Havane, 3 avril, (RHC).- Tom Popper, président de l'agence de voyages Insight Cuba a déclaré au journal The Miami Herald qui paraît en Floride que les Nord-américains semblent montrer un intérêt renouvelé pour venir à Cuba.

Il a ainsi réagi à la décision du Département nord-américain des Transports d'octroyer bon nombre de liaisons aériennes entre les États-Unis et Cuba à cinq grandes compagnies.

«Les nouveaux vols ont été approuvés après que plusieurs compagnies aériennes aient réduit ou annulé leurs services

l'année dernière suite à une faible demande mais aujourd'hui il semble qu'elle est en hausse de nouveau » a signalé Tom Popper président de l'agence spécialisée en voyages à Cuba.

Il a admis qu'une combinaison de facteurs a affecté la demande des voyages à Cuba dont la réduction par le président Trump de quelques régulations approuvées sous l'administration Obama . Donald Trump, rappelons-le, a pris comme prétexte de soi-disant attaques acoustiques contre des diplomates étasuniens à Cuba pour tenter de décourager les voyages chez nous en appelant les ressortissants étasuniens à reconsidérer leurs projets de voyages ici.

Même si les mesures de Trump ont rajouté de nouvelles restrictions, celles-ci n'ont pas modifié la nature des régulations mises en place par l'administration précédente. Privés du droit de faire du tourisme à Cuba, les ressortissants étasuniens doivent remplir une des 12 catégories de voyages pour obtenir l'autorisation du Département d'État.



Radio Habana Cuba